

EL DÍA

Los trabajadores de la Renault de Argentina suspendieron la huelga

BUENOS AIRES, 19 de diciembre (AP). — Trabajadores de una empresa automotriz de Córdoba resolvieron este mediodía postergar hasta el viernes la huelga que iniciaron ayer en demanda de aumentos salariales, mientras se conocía un documento gremial con severas críticas a la política económico-social del gobierno militar.

El denominado "Comité de los 25", una de las principa-

les organizaciones sindicales del país, expresó que el poder adquisitivo de los salarios cayó por lo menos un 40 por ciento desde 1976.

Unos 4 mil 500 operarios de la firma francesa Renault resolvieron este mediodía normalizar sus labores, interrumpidas ayer, en demanda de una equiparación de sus sueldos con los ingresos que perciben trabajadores de la misma empresa en plantas meno-

res situadas en Buenos Aires. Esta mañana el personal se presentó a la fábrica, pero no para trabajar, sino para asistir a asambleas y efectuar consultas. Se informó posteriormente que acordaron suspender la medida de fuerza hasta el viernes, siempre y cuando Renault, a su vez, se comprometiera a no adoptar represalias.

Cuando ese día se conozcan los aumentos ofrecidos por la firma, los empleados y obreros resolverán su actitud definitiva.

El sector de los "25", de tendencia peronista ortodoxa, admitió un documento sobre "la situación salarial en la Argentina", que comprende una crítica global a la gestión del ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, arquitecto de la política anti-inflacionaria y de contracción salarial seguida por el gobierno del presidente Jorge R. Videla. Martínez de Hoz se propone hablar mañana al país en defensa de sus controvertidos programas, anticipándose que se referirá muy particularmente al problema salarial.